

# Dossier de Sponsoring

Course caritative

Samedi 27.08.22

# Jeune Chambre Internationale de Sion

La Jeune Chambre Internationale (JCI) est une association internationale qui regroupe des hommes et des femmes désireux de s'impliquer dans la vie locale autrement que par la politique. Notre but? Réaliser des actions concrètes avec pour objectif d'améliorer la vie quotidienne des habitants et acteurs économiques de notre ville.

Notre particularité: la diversité! Tous âgés de moins de 40 ans, nous occupons des postes divers dans des entreprises de la région : commerciaux, artisans, professions libérales, chefs d'entreprise, techniciens, enseignants, ... nous sommes convaincus qu'ensemble nous pouvons agir pour faire bouger les choses tant sur le plan économique, culturel que communautaire.

Notre force: une vision internationale. La Jeune Chambre Internationale (JCI) est présente dans plus de 100 pays dans le monde. En Suisse, ce sont plus de 2000 adhérents qui travaillent dans leur OLM respective (organisation locale de membres) et réalisent ainsi chaque année plus de 150 projets.

Notre originalité: tous acteurs! Des mandats courts de un an permettent de conserver intact notre motivation et le dynamisme de nos organisations. Chaque adhérent est partie prenante de notre association : il est à la fois acteur et force de proposition. Toutes les actions émanant des membres.

Chaque adhérent peut un jour prendre des responsabilités au sein de notre mouvement. La Jeune Chambre ce n'est pas une équipe dirigeante et des adhérents qui suivent le mouvement; la Jeune Chambre c'est avant tout une équipe solidaire qui œuvre pour la réussite de nos actions.

Exemples concrets de projets réalisés à Sion

- ▷ CVPC (1969)
- ▷ Festival Art de Rue (1999)
- ▷ Sion Roule (2006)
- ▷ Marché de Noël de Sion (2004)
- ▷ Entreprises Portes Ouvertes (2016)
- ▷ Association & Offices Challenge (2019)

# Événement

« Oyez, oyez braves gens.  
L'heure est grave. Sion n'est plus.

Tout est parti d'une étincelle près de la cathédrale Notre-Dame de Sion une sombre journée de Foehn. Le foyer s'est rapidement propagé jusqu'à Tourbillon en détruisant le château de la Majorie. Les flammes ont submergé notre belle citadelle. Il ne reste que ruines, poussières et rocailles.

O rage, ô désespoir, le diocèse de Sion appelle à la solidarité et à la mobilisation générale. Chaque bras compte pour reconstruire la ville en commençant par le château de la Majorie, demeure de notre bienaimé Évêque Adrien Ier de Riedmatten.

Le 27 août, engageons-nous et amenons ensemble les pierres qui seront les fondations du Sion moderne. »

L'événement prendra la forme d'une course de charité en Vieille Ville de Sion le samedi 27 août. Au départ de la Place du Scex, les coureurs chargeront des pierres pour les amener symboliquement à la Place de la Majorie. Afin de lever des fonds pour l'association, chaque coureur aura, au préalable, récolté des promesses de soutien dans son entourage.

En parallèle de cette course, des stands de boissons et nourriture ainsi que des animations seront organisés sur la Place du Scex, afin d'offrir une animation à la population sédunoise et de faire connaître l'association.

**COURSE  
CARITATIVE**

**RECONSTRUISONS  
NOS CHATEAUX**

1/ inscrivez-vous  
[jcision.ch/fundraising](https://jcision.ch/fundraising)

2/ faites-vous sponsoriser pour  
chaque kilo amené à la place  
de la Majorie  
  
pl. du Scex >>>  
pl. de la Majorie

3/ courez, montez et récoltez  
des fonds pour Cérébral Valais

**27  
août  
dès 13h  
place  
du scex**

**ANIMATIONS  
RESTAURATIONS**

En faveur de

 **cerebral** Association Cerebral Valais  
Vereinigung Cerebral Wallis

Organisé par  
**JCI SION**

# Cerebral Valais

En quelques mots...

L'Association Cerebral Valais, alors appelée IMC-Valais est née en 1963 sous l'impulsion d'un petit groupe de parents. A l'époque, il n'existait en Valais, pour ainsi dire, aucune structure pour aider les familles de personnes handicapées.

Au départ, il était donc capital pour les parents d'enfants infirmes moteurs cérébraux de se réunir, d'abord pour se sentir moins seuls face à leur problème commun, puis afin d'être plus forts dans la lutte pour l'évolution du système social valaisan.

Avec les années, et même si elle a connu des périodes creuses, notre Association a pris de l'ampleur et regroupe actuellement plus de 200 familles dans tout le Valais. Elle organise un grand nombre d'activités, autant pour les parents que pour les personnes handicapées.

En 2003, lorsqu'elle a fêté son 40e anniversaire, l'Association IMC-Valais s'est affiliée à la Fondation Cerebral Suisse ainsi qu'à l'Association Cerebral Suisse, ce qui lui a donné sa nouvelle identité, à savoir Cerebral Valais.

Les buts de l'Association sont :

- ▷ Soutenir et conseiller les parents
- ▷ Favoriser les rencontres et les échanges entre parents
- ▷ Offrir des activités et des loisirs aux personnes handicapées
- ▷ Promouvoir l'intégration, l'égalité des droits, l'autonomie et la qualité de vie
- ▷ Informer sur le handicap

# Budget

Les montants récoltés par les participants/coureurs seront intégralement donnés à Cerebral Valais.

La Jeune Chambre Internationale prend en charge l'organisation avec le budget prévisionnel suivant :

<b>Dépenses</b>		<b>Recettes</b>	
Infrastructures	3'000		
Course	500		
T-shirts	2'500		
Animations	3'000		
Communication	1'000		
Divers	1'000		
		Soutien Ville de Sion	3'000
		Sponsoring	8'000
<b>Total</b>	<b>11'000</b>	<b>Total</b>	<b>11'000</b>

Un éventuel bénéfice sera réparti en l'association Cerebral Valais et une mise en réserve pour une prochaine édition.

# Soutiens

Vous souhaitez soutenir cet événement et ainsi permettre aux bénéficiaire de Cérébral Valais de financer une partie de ses activités, plusieurs opportunité s'offre à vous :



Logo sur t-shirt  
des participations



Bâche sur  
le parcours



Logo sur  
page web



# Coordonnées

Adresse

Jeune Chambre Internationale  
de Sion  
CP 370, 1951 Sion

IBAN

CH12 8057 2000 0104 8089 8  
Raiffeisen Sion Région

Contact

Responsable finance et sponsoring,  
Baptiste Moix  
079 793 49 36  
baptiste.moix@ik.me

Président du comité d'organisation  
Mathieu Gasser  
079 268 41 87  
mathieu\_gasser@hotmail.com

# Contact

M. Mathieu Gasser  
Président du comité d'organisation et responsable RP

M. Swen Luyet  
Responsable Communication

Mme Diane Rebstein  
Responsable F&B

M. Samuel Carruzzo  
Responsable Course

MM. Michael Abreu et Baptiste Moix  
Responsables finances et sponsoring

# Remerciements

Au nom du comité d'organisation, nous vous remercions d'avoir pris le temps de considérer nos différentes propositions de sponsoring et nous réjouissons d'un futur partenariat.

Un événement de cette envergure ne peut pas se dérouler sans le soutien de partenaire et nous nous réjouissons de partager avec vous le succès de cette première édition !

## Contact

Responsable finance et sponsoring,

**Baptiste Moix**

**079 793 49 36**

**baptiste.moix@ik.me**

Président du comité d'organisation

**Mathieu Gasser**

**079 268 41 87**

**mathieu\_gasser@hotmail.com**